

14.03.2020

Anfrage zur Gestaltung des Straßenzuges der Robert Bosch Str. vor dem Dreiecksgrundstück und Anbindung des Dreiecksgrundstücks/Selzerbrunnen an den ÖPNV

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung

Die Durchführung der Baumaßnahme des „Dreiecksgrundstücks“ entspricht nicht den vorgelegten Plänen, die Grundlage für die Beschlussfassung in der Stadtverordnetenversammlung waren. In Folge sind deshalb für die Umgestaltung des Straßenbereichs neue Planungen notwendig.

Wie ist die Planung, für die Umgestaltung des Straßenbereiches Robert Bosch Str. und wie die Anbindung an den ÖPNV?

- Wann ist eine Umsetzung geplant?
- Wer trägt die Kosten und wie hoch sind diese?

Mit freundlichem Gruß

gez. Christel Zobeley